

Medienmitteilung

Waadtländer Weine im Rampenlicht der Expovina

Bern/Lausanne, 16. Oktober 2024: Seit vielen Jahren ist die Zürcher Veranstaltung Expovina ein Treffpunkt für Weinliebhaber aus aller Welt. Auch dieses Jahr werden die Fahnen des Kantons Waadt an der berühmten Veranstaltung, die vom 31. Oktober bis 14. November stattfindet, wehen.

Im Laufe der Jahre ist die Zürcher Expovina zu einer der wichtigsten Weinmessen der Schweiz geworden und hat sich als bedeutende Begegnungsplattform für ein breites Publikum etabliert. Die Veranstaltung richtet sich sowohl an erfahrene Weinliebhaber als auch an Fachleute aus der Weinbranche. Ein wesentlicher Faktor für den Erfolg der Messe ist der Veranstaltungsort: Am Bürkliplatz angelegt, verwandeln die Schiffe der Zürichseeflotte die Uferregion bei jeder Ausgabe in ein „schwimmendes Weinparadies“. An rund 160 Ständen können fast 4000 verschiedene Weine degustiert und bestellt werden. Ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, unter anderem mit Masterclasses für Anfänger und Experten, ein verlockendes gastronomisches Angebot sowie zahlreiche Events sorgen für ein unvergessliches Weinerlebnis.

Eine Gaumenfreude, die vom Office des Vins Vaudois angeboten wird

Das Office des Vins Vaudois (OVV) wird auch bei der diesjährigen Expovina wieder als Co-Sponsor der Veranstaltung auftreten. Die Weinregion des Kantons Waadt vereint Tradition und Innovation: Seit Jahrzehnten stehen die Waadtländer Weine für Vielfalt und Qualität. Davon können sich die Besuchenden überzeugen, wenn sie die «Swan Tasting Bar» an Bord der Fähre «Schwan» besuchen, die zum ersten Mal am Bürkliplatz anlegen wird. Eine Auswahl von 14 sortenreinen Weinen wird der Weinvielfalt des Kantons alle Ehre machen. Jeden Tag stellt ein neuer Winzer-Experte unter dem Motto «authentisch, natürlich, unvergesslich» seine natürlichen und biologischen Weine vor. Diese Präsentation findet in zwei Etappen statt, und zwar vom 31. Oktober bis 2. November und vom 12. bis 14. November. Die Präsenz des Kantons Waadt beschränkt sich dabei nicht nur auf die «Swan Tasting Bar». Nicht weniger als acht Waadtländer Weingüter präsentieren ihre Weine an verschiedenen Ständen der Messe, was eine Ausgabe voller Entdeckungen und der für den Kanton so typischen guten Laune verspricht.

Ein farbenfrohes Programm

Weinliebhaber dürfen bei der Teilnahme an den zwei exklusiven Masterclasses, die von der renommierten Hochschule für Weinbau und Önologie in Changins organisiert werden, auf eine genussvolle Überraschung gefasst machen: Unter der fachkundigen Leitung der Weinakademikerin Miriam Grischott erleben die BesucherInnen spannende Blindverkostungen, bei denen edle Schweizer Weine in den Wettbewerb mit internationalen Tropfen treten. Diese Masterclasses, die auch für Einsteiger

bestens geeignet sind, finden am 2. November von 15.30 bis 16.30 Uhr sowie am 13. November von 17.30 bis 18.30 Uhr statt.

Das Office des Vins Vaudois freut sich darauf, bei dieser neuen Ausgabe der Expovina zahlreiche Weinliebhaber in Zürich zu begrüßen und ihnen seine aussergewöhnlichen Weine vorzustellen.

Zusätzliche Informationen und Materialien:

- Visuals zur Präsenz des OVV an der Expovina: [Ordner des offiziellen Katalogs](#)
- Liste der ausgewählten Weine und der anwesenden Kellereien: [Dieser Link](#)
- Fotos (mit Copyright ©Expovina): [Dieser Link](#)
- Weblinks:
 - [Expovina](#)
 - [Masterclass](#)
 - [Swan Tasting Bar](#)

Für weitere Informationen (Medium):

Benjamin Ponce & Gere Gretz, Medienstelle Office des Vins Vaudois
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Berne
Telefon 031 300 30 70; E-Mail: info@gretzcom.ch

Über das Office des Vins Vaudois: Die Interessenvertretung für Weine aus dem Waadtland (OVV) ist die Einrichtung, die sich der Förderung und Wertschätzung der Weine des Kantons Waadt widmet. Die Aufgabe der Vereinigung besteht darin, das reiche Weinbauerbe des Waadtlandes hervorzuheben, das sich durch seine einzigartigen Rebsorten, seine 8 AOCs und die Leidenschaft seiner Winzer auszeichnet. Durch eine Reihe von Initiativen, Veranstaltungen und Kooperationen strebt das OVV danach, die Anerkennung der waadtländischen Weine auf dem nationalen Markt zu stärken. Mit einem Fokus auf Authentizität, Qualität und Nachhaltigkeit verpflichtet sich die Vereinigung dazu, die Interessen der waadtländischen Winzer bestmöglich zu vertreten.